

ALONSO PUERTA:

"A la izquierda del PSOE no hay nadie"

"Puede haber verbalización de izquierda, pero en realidad a la izquierda del PSOE no hay nadie", dijo Alonso Puerta, secretario general de la Federación Socialista Madrileña del PSOE, en un acto celebrado en la tarde de ayer en la Agrupación Socialista de Vallecas, que ha recuperado los locales de su antigua Casa del Pueblo, durante todo este tiempo sede de la AISS.

Alonso Puerta manifestó la confianza de su partido en que la Agrupación Socialista de Vallecas apoyará a la UGT para conseguir la victoria en las elecciones sindicales, que se celebrarán antes de finales de año, y asimismo en que obtendrán la victoria en las próximas elecciones municipales.

A continuación intervino Sócrates Gómez, en representación del grupo parlamentario madrileño del PSOE, quien dijo que los parlamentarios socialistas estaban dispuestos a defender en las

Cortes lo mismo que han defendido en la campaña electoral.

Intervinieron también en el acto Alonso Muñoz y Francisco Torrano, presidente y secretario general, respectivamente, de la Agrupación Socialista de Vallecas; Cipriano García, en representación de la UGT, y el compañero Amadt, representante del Secretariado General del Frente Polisario.